

# Orgelkonzert

Donnerstag, 17. November 2022 um 18.30 Uhr  
St. Peter und Paul Kirche in Singen



## **Der Hospiz-Förderverein lädt ein zum Abendimpuls mit geistlicher Musik und Texten, an der Orgel Walter Knöpfel (Stein am Rhein).**

Alle Stücke des Abendkonzerts stammen von J.S.Bach. Sie werden verbunden durch Texte, gelesen von verschiedenen Singener Seelsorgern.

Der Schweizer Organist Walter Knöpfel ist ausgewiesener Bach-Spezialist und regelmässig zu Studienzwecken in Leipzig; an verschiedenen Orten der Region übernimmt er den Orgeldienst bei Gottesdiensten und hat auch in der Bergkirche in Büsingen bereits Konzerte gegeben, unter anderem eine Reihe über mehrere

Mitglieder der Familie Bach. Ebenso unterstützt er die Erhaltung und Restaurierung alter Orgeln und fördert aktiv die Chormusik Felix Mendelsohns in Stammheim/Kanton Zürich. Zusätzlich ist er Mitglied des Oratorienchors Winterthur, der zu Beginn des Monats in Winterthur den „Elias“ zur Aufführung brachte.

Der Förderverein lädt ein zu diesem besonderen Konzert und nimmt Spenden, die der Hospizarbeit dienen werden, dankbar entgegen.

**horizont** FÖRDERVEREIN  
HOSPIZVEREIN SINGEN UND HEGAU E.V.

